
Policías y agentes de emergencias aprenden a luchar contra la contaminación marina en una jornada

Organizada por la Dirección General de Seguridad y Emergencias, se ha impartido recientemente en Las Palmas de Gran Canaria

Medio centenar de alumnos y alumnas, entre policías, agentes de Emergencias y personal de Medio Ambiente, participaron ayer en la jornada Lucha contra la contaminación marina

Dar a conocer los riesgos para la salud y el medioambiente en las intervenciones que realizan estos profesionales en su trabajo cotidiano ha sido el objetivo principal de la jornada, que ha corrido a cargo del Doctor en Ciencias del Mar por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Fernando Espino, y el capitán de la Guardia Civil y coordinador provincial del Servicio de Protección de la Naturaleza (SEPRONA) de este cuerpo de seguridad, Germán García.

Los docentes abordaron, a lo largo de las seis horas del programa formativo, contenidos teóricos relativos a los riesgos contra el medio ambiente marino y el litoral del Archipiélago, las especies amenazadas por riesgos de vertidos, derrames y microplásticos, así como los principales delitos medioambientales y los más frecuentes en zonas de costa.

Ponente jornada DGSE

La sesión formativa incluyó también un repaso por la actuación policial ante infracciones y delitos en medio marino concernientes a los vertidos, tanto en mar como en tierra, las infracciones en pesca y urbanismo, así como los procedimientos necesarios para las tomas de muestra de líquidos y sólidos.